

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang di dapatkan setelah melalui proses pengolahan data dan analisis data, maka hasil penelitian dapat diambil kesimpulan sebagai berikut: Bahwa Manajemen Organisasi yang dimiliki oleh SSB Mandala mempunyai keunggulan dalam pengendalian (controlling) dan untuk SSB Famili mempunyai keunggulan dalam kememipinan (leading). Dan berdasarkan hasil penjumlahan dari seluruh sub komponen Manajemen Organisasi SSB Mandala berada pada kategori “baik” karena menunjukkan persentase 87,48%. Sedangkan Manajemen Organisasi SSB Famili tidak jauh berbeda berada pada kategori “baik” karena menunjukkan persentase 88,70%.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian atau temuan dan pembahasan pada pengolahan dan analisis data mengenai manajemen organisasi SSB Mandala dan SSB Famili, terkait penelitian ini, penulis ingin menyampaikan beberapa saran kepada staf manajemen SSB Mandala dan SSB Famili, dan kepada para pembaca yang tertarik melakukan penelitian yang berhubungan dengan penelitian ini, sebagai berikut:

1. Bagi lembaga diharapkan hasil penelitian ini menjadi sumbangan ilmu pengetahuan yang akan bermanfaat bagi semua pihak dan penulis berharap kepada pihak lembaga agar penelitian ini dilakukan kembali dengan sampel yang lebih besar guna menghasilkan penelitian yang semakin tinggi dari sebelumnya dan kajian yang lebih mendalam.
2. Kepada staf manajemen SSB Mandala dan SSB Famili diharapkan manajemen yang telah berjalan dengan baik dapat di pertahankan, dengan memperbaiki manajemen yang kurang maksimal untuk dimaksimalkan. Agar prestasi yang di capai oleh klub dapat lebih baik lagi dan menjadi contoh untuk SSB yang lain di Kab. Garut

3. Data hasil penelitian ini hanya dilakukan hanya pada siswa SSB Mandala dan SSB Famili Cikajang. Bagi teman-teman dan siapapun yang ingin melakukan penelitian kembali terkait judul penelitian ini bisa menggunakan sampel yang lebih besar dan lebih luas agar mendapat data yang relevan.